

Durante los días 3 y 4 de marzo de 2007 se celebró en Madrid, en el Club Deportivo Aristos, de Getafe (Madrid) el VIII Congreso de Aikido de la Asociación Española de Aikido Tradicional (A.E.A.T.). Durante el mismo se realizaron los siguientes actos: *un curso de Aikido, la Reunión de la Junta Directiva, la Reunión de Delegados y la Asamblea General*

Durante los días 3 y 4 de marzo de 2007 se celebró en Madrid, en el Club Deportivo Aristos, de Getafe (Madrid) el VIII Congreso de Aikido de la Asociación Española de Aikido Tradicional (A.E.A.T.). Durante el mismo se realizaron los siguientes actos: *un curso de Aikido, la Reunión de la Junta Directiva, la Reunión de Delegados y la Asamblea General*.

El curso de Aikido fue impartido por los maestros de la AEAT, Rafael Regaño (6º Dan), Manuel Infiesta (5º Dan) y Jesús Herrero (5º Dan) en jornadas de mañana y tarde. A las 10,30 se realizaron las inscripciones al mismo, asistiendo un elevado número de aikidokas llegados de distintas provincias, incluso algunos se desplazaron desde lugares tan distantes de Getafe como Cádiz, Lanzarote o Asturias.

Al disponer de dos salas el nutrido número de practicantes se pudo repartir y así poder trabajar más holgadamente, pues el trabajo de Aikijo y Aikiken requiere un cierto espacio. Rafa, Manolo y Chus supieron transmitir sus enseñanzas con claridad y precisión, dando las explicaciones necesarias en todas las técnicas que se trabajaron, de manera que cualquier duda era aclarada y los más mínimos detalles técnicos eran explicados. En todo momento el espíritu Aiki se apreciaba en los movimientos ejecutados.

Entre las dos sesiones del sábado se realizaron las reuniones de la junta directiva y de delegados regionales. Finalizadas éstas, se celebró la Asamblea General de la AEAT. Durante la misma se informó a los socios presentes de los acuerdos tomados por la Junta Directiva, del estado de cuentas de la asociación y de las actividades realizadas y previstas. Se puede destacar los siguientes puntos:

- **Superávit en las cuentas de 2006.** El socio que esté interesado en conocer en más detalle las cuentas puede acudir a su delegado regional que tiene copia del informe de cuentas presentado.

- **Modificación de las cuotas.** Se acordó por la Junta y se aprobó en la asamblea subir las cuotas de la AEAT lo que suba la MGD y redondear al euro superior más próximo. Esta subida se realizará cuando lo haga la cuota de la MGD y se anunciará a través de los delegados y la [web de la asociaci&ocute;n](#)

- **Presentación del nuevo programa de la AEAT.** Se hizo entrega a los asistentes del programa de Aikido de la Asociación. Se acordó que este fuera entregado a los socios al corriente de pago a través de los delegados y profesores.

- **Nueva web de la AEAT.** Se informó que la Comisión web ya está tarabajando en la nueva página, a la cual se puede acceder desde el nuevo dominio (

[www.aikidotradicional.com](http://www.aikidotradicional.com)

) o desde el antiguo (

[www.aikidotradicional.org](http://www.aikidotradicional.org)

). Según comentó Miguel del Valle, este cambio ha sido posible gracias al nuevo plan de alojamiento que han facilitado los compañeros de Lleida.

- **Información sobre las actividades celebradas en 2006.** Se celebraron cursos de aikido en Valladolid, Valencia, Lleida y Getafe. Se celebró el curso de Instructor-Sensei de la AEAT en Madrid.

- **Información sobre las actividades previstas para el 2007.** Se informó que la próxima cita prevista es la del Curso de Semana Santa en Valencia y que se está trabajando en un curso en Lanzarote para la segunda mitad de año. También está planeado realizar un encuentro de profesores de la AEAT para presentación del programa. Finalmente está previsto realizar una nueva edición del curso de Instructor-Sensei y la primera edición del curso de Profesor-Fukushidoin. De todas estas actividades se informará puntualmente a través de los delegados y la web.

- **AEAT Manager.** Raúl Cruz presentó a los presentes las mejoras en las que está trabajando para la aplicación que gestiona los datos de los socios de la AEAT. Fundamentalmente se centró en las nuevas herramientas que gestionarán el currículum de los socios.

La sesión del domingo 4, siguió la misma tónica del sábado y finalizó con la realización de tres exámenes de 1º Dan, en la que los examinandos mostraron su gran trabajo de preparación y por ello fueron aprobados. La impresión general que quedó en todos los asistentes fue, como siempre, muy grata. Según los comentarios de la mayoría, quedaron muy satisfechos de la entrega de los maestros y de su enseñanza y todo esto contribuye a que la Asociación vaya avanzando.

Como siempre que nos reunimos los aikidokas, el espíritu reinante entre los congresistas ha sido excelente tanto en el Dojo, como en los momentos de ocio, en el comedor del polideportivo, en las reuniones mantenidas, en fin, como debe ser, nuestras relaciones humanas mejoran día a día y, siempre ha reinado un clima de profunda amistad.

Finalmente vinieron las despedidas, los abrazos y las prisas por salir hacia el avión o el coche, pero con una nueva cita en mente, en Semana Santa en Valencia, así que allí nos veremos.